
5 Pièces

145 m²

Réf. B487287-NAM

899 000 €

Le Tholonet
Appartement à vendre (13100)
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L'Office  Immobilier  du  Tholonet  vous  présente  à  la  vente  cet

appartement  duplex  T5  au  dernier  étage  avec  prestations

soignées.Situation  et  contexte  :Situé  au  cœur  du  village  de  Palette,

dans  un  environnement  résidentiel  et  calme.  Toutes  les  commodités

sont  accessibles  à  pied.Description  intérieure  :Ce  duplex  inversé

d'environ 145 m² propose un hall d'entrée, une pièce de vie traversante

avec  une  terrasse  tropézienne  et  une  seconde  terrasse.  Il  est

également  composé  d'une  cuisine  équipée,  une  chambre  parentale

avec  dressing,  une  salle  de  bain,  un  WC  séparé,  un  placard  de

rangement et un ...

The Tholonet Real Estate Office presents for sale this T5 duplex apartment on the

top floor with neat services.Location and context:Located in the heart of the village

of  Palette,  in  a  residential  and  quiet  environment.  All  amenities  are  within  walking

distance.Interior description:This inverted duplex of approximately 145 m² offers an

entrance hall, a living room with a tropezian terrace and a second terrace. It is also

composed of a fitted kitchen, a master bedroom with dressing room, a bathroom, a

separate  toilet,  a  storage  cupboard  and  a  storeroom/laundry  room.Sleeping

area:On the lower ...
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